

La présidente argentine lance une alerte sur une nouvelle opération Condor



Brasilia, 18 juillet, (RHC).- La présidente argentine, Cristina Fernández, a lancé une mise en alerte à Brasilia, au sommet du MERCOSUR, le marché commun du Sud, sur la probabilité d'une nouvelle opération Condor contre des projets populaires dans la région.

Dans son intervention à ce sommet, Cristina Fernández qui a été décorée de l'Ordre National de la Croix du Sud du Brésil a rappelé que 40 ans après l'Opération Condor, créée pour renverser des gouvernements et des mouvements de gauche, on assiste à de nouvelles tentatives de déstabilisation dans la région. Elle s'est référée à l'importance d'approfondir les liens commerciaux pour garantir un meilleur futur pour la zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63010-la-presidente-argentine-lance-une-alerte-sur-une-nouvelle-operation-condor>



Radio Habana Cuba